

# Viajes con cultura'11

Distrito de Tetuán



# La Rioja

## del 13 al 15 de mayo

### 13 de mayo **MADRID – LOGROÑO**

Presentación en la Junta Municipal de Distrito de Tetuán (Bravo Murillo, 357) para salir en dirección a Logroño. Breves paradas en ruta. Llegada y traslado al hotel\*\*\*\*. Asignación y distribución de habitaciones. Almuerzo en el hotel. Por la tarde, recepción del grupo por un experto guía local para realizar la visita de la ciudad de Logroño. Finalizada la visita, tiempo libre a disposición del grupo. A la hora indicada, cena en el restaurante propio del hotel. Alojamiento.



### 14 de mayo **MONASTERIOS RIOJANOS**

Desayuno y presentación, a la hora indicada, en la recepción del hotel para recorrer la denominada Ruta de los Monasterios, comenzando con los interiores de Santa María la Real, en Nájera. A continuación nos trasladaremos hasta San Millán de la Cogolla para conocer el interior tanto del Monasterio de Yuso, donde se escribieron las primeras letras en castellano, como del Monasterio de Suso, conocido como El Escorial de La Rioja (estos monasterios no hacen reservas y las visitas pueden ser modificadas sin previo aviso). Finalizada la visita, traslado hasta un restaurante local donde realizaremos un almuerzo con productos típicos de la zona. Terminadas las visitas, regreso al hotel y breve tiempo libre. A la hora indicada, regreso al hotel. Cena y alojamiento.



## **15 de mayo LOGROÑO – SANTO DOMINGO DE LA CALZADA – MADRID**

Desayuno en el hotel y a la hora indicada presentación en la recepción del hotel con el equipaje preparado y salida en nuestro autocar con destino Madrid. Realizaremos una parada en Santo Domingo de la Calzada para visitar la localidad, donde conoceremos los interiores de la catedral. A continuación, traslado hasta un restaurante local para almorzar. Continuación del viaje hasta llegar al destino. Llegada, fin del viaje.

### **Condiciones específicas de este viaje**

50 plazas.

Inscripciones a partir del 3 de mayo.

Precio: 120 euros.

Suplemento individual: 56 euros.

Incluye: transporte, guía acompañante y  
alojamiento con pensión completa.



# Valencia

**8 al 10 de octubre**

## **8 de octubre MADRID – VALENCIA**

Presentación en la Junta Municipal de Distrito de Tetuán (Bravo Murillo, 357) para salir en dirección a Valencia. Breves paradas en ruta. Llegada y traslado al hotel\*\*\*\*. Almuerzo. Por la tarde, recepción del grupo por un experto guía local para realizar una panorámica de la ciudad. En esta visita se contemplará desde nuestro autobús el casco viejo, el Ayuntamiento, la Plaza de Toros... A la hora indicada, cena en el restaurante propio del hotel. Alojamiento.



## **9 de octubre VALENCIA**

Desayuno en el hotel y traslado a la Ciudad de las Artes y las Ciencias. Por la mañana, visitaremos el Oceanogràfic, y a continuación almorcaremos. Por la tarde, continuaremos con la visita del L'Hemisfèric y del Museo de las Ciencias Príncipe Felipe, edificio diseñado por el famoso arquitecto español Santiago Calatrava. Consta de tres plantas, cada una de ellas con alrededor de 8.000 metros cuadrados de superficie expositiva. A través de los diferentes talleres, actividades y paneles interactivos, el visitante puede comprender de una forma divertida los principios de la ciencia y la tecnología y el modo en que consiguen mejorar la calidad de vida. A la hora indicada, regreso al hotel. Cena y alojamiento.



## **10 de octubre VALENCIA – MADRID**

Desayuno en el hotel y traslado hasta La Albufera de Valencia para hacer una completa visita. Realizaremos un paseo con un “albuferenc” (barca típica de la zona). Dependiendo de la estación del año, podremos encontrar gran variedad de aves y una importante actividad pesquera. La travesía en barca es de unos 9 km., con una duración aproximada de una hora. Completaremos la visita con una demostración de artes de pesca. Después, nos trasladaremos hasta un restaurante local donde tendremos un almuerzo basado en platos típicos de la zona. Tras éste se iniciará el regreso a Madrid. Llegada a Madrid y fin del viaje.

### **Condiciones específicas de este viaje**

50 plazas / Inscripciones a partir del 26 de septiembre.

Precio: 120 euros.

Suplemento individual: 52 euros.

Incluye: transporte, guía acompañante y alojamiento con pensión completa.



# Villanueva de los Infantes y Viso del Marqués (Ciudad Real)

## 21 de mayo

Presentación en la Junta Municipal de Distrito de Tetuán (Bravo Murillo, 357). Encuentro del grupo con el guía acompañante y salida en dirección a Villanueva de los Infantes. En compañía de un guía local, se visitará la Iglesia Parroquial de San Andrés, declarada conjunto artístico en 1974. Seguidamente, el guía local nos hará una descripción de la fachada de la "Casa del Arco". Lo siguiente será conocer la Casa de los Estudios y la Celda de D. Francisco de Quevedo, dentro del Convento de Santo Domingo. Para completar la visita de esta hermosa localidad, se hará una descripción de los exteriores de palacios como el del Marqués del Melgarejo, Rebuelta, y Casa Cuartel de la Orden de Santiago. A continuación, almuerzo en restaurante local.

### Condiciones específicas de este viaje

50 plazas.

Inscripciones a partir del 9 de mayo.

Precio: 20 euros.

Incluye: transporte, guía acompañante, almuerzo, agua y vino.

Por la tarde, nos desplazaremos hasta Viso del Marqués, donde el primer Marqués de Santa Cruz construyó el palacio (1564-1588), declarado Monumento Nacional en 1931. Acompañados de un guía local, visita del Palacio Archivo Museo de Don Álvaro de Bazán. A la hora indicada, emprendremos el camino de regreso a Madrid. Breves paradas en ruta. Fin del viaje.



# Atapuerca y las Huelgas (Burgos)

## 11 de junio

Presentación en la Junta Municipal de Distrito de Tetuán (Bravo Murillo, 357). Encuentro del grupo con el guía acompañante y salida en dirección a Atapuerca. Llegada a los Yacimientos de Atapuerca y visita de estos

acompañados de un experto guía local especializado en ciencias arqueológicas. Tiempo libre para conocer el Aula Arqueológica Emiliano Aguirre. Finalizada la visita, nos desplazaremos a Burgos para almorzar en un restaurante local.

### Condiciones específicas de este viaje

50 plazas.

Inscripciones a partir del 30 de mayo.

Precio: 20 euros.

Incluye: transporte, guía acompañante, almuerzo, agua y vino.

Por la tarde, visitaremos en compañía de un experto guía local el Monasterio de Santa María de las Huelgas. El conjunto monástico impresiona por su carácter de fortaleza, con una torre fortificada y un atrio de acceso al templo denominado Pórtico de los Caballeros. Seguido a este primer recinto, se sitúa el llamado Compás de dentro, al que se abren diversas estancias correspondientes a la portería y hospedería monástica así como a edificios aledaños donde estuvieron, en su día, las casas de los capellanes. A la hora indicada, emprenderemos el camino de regreso a Madrid. Breves paradas en ruta. Fin del viaje.



2



3



# Urueña y San Cebrián de Mazote (Valladolid)

## 24 de septiembre

Presentación en la Junta Municipal de Distrito de Tetuán (Bravo Murillo, 357). Encuentro del grupo con el guía acompañante y salida en dirección a Urueña. Antes de llegar pararemos en San Cebrián de Mazote para conocer su iglesia mozárabe del siglo X. Continuaremos con la visita de Urueña. Se realizará un paseo por el casco histórico con guía local. La muralla está unida, en el extremo sureste, al castillo, levantado en el siglo XI sobre una antigua plaza fuerte romana. Situada en el valle, extramuros de la población, se halla la ermita románica de Nuestra Señora de la Anunciada, bello ejemplar del románico lombardo. No podemos olvidar la iglesia renacentista de Santa María del Azogue, sita junto a la puerta de la muralla; ni las casonas nobiliarias, que aún ostentan en sus fachadas los escudos familiares de sus antiguos propietarios. Terminaremos con la visita al Centro Etnográfico Fundación Joaquín Díaz y, si el tiempo nos lo permite, al Museo de las Campanas. Almuerzo en un restaurante local.

### Condiciones específicas de este viaje

50 plazas.

Inscripciones a partir del 12 de septiembre.

Precio: 20 euros.

Incluye: transporte, guía acompañante, almuerzo, agua y vino.



Por la tarde, salida en dirección al Monasterio de la Santa Espina. Recepción del grupo por el guía local para realizar la visita de este maravilloso monasterio. A la hora indicada, emprenderemos el camino de regreso a Madrid. Breves paradas en ruta. Fin del viaje.

4



# Illescas, Esquivias y Carranque (Toledo)

## 19 de noviembre

Presentación en la Junta Municipal de Distrito de Tetuán (Bravo Murillo, 357). Encuentro con el guía acompañante y salida en dirección a Illescas. Llegada y visita de los interiores de la Iglesia de la Caridad. A continuación, seguiremos nuestro camino hacia Carranque, en la comarca toledana de Alta Sagra, para conocer el Parque Arqueológico, el cual descubriremos mediante una visita guiada. En 1983, Samuel López descubrió, en el paraje conocido como las "Suertes de Abajo", uno de los mosaicos que forman parte del espectacular conjunto que nos ocupa. Las excavaciones han sacado a la luz un complejo arqueológico formado por edificios bajo imperiales de finales del siglo IV después de Cristo, a ambos lados del río Guadarrama. Se trata de una villa sumptuosa de ambiente residencial, dotada de máximo lujo, tanto en su decoración como en sus servicios con calefacción y agua corriente. Los mosaicos (tesela) que forman parte del monumento fueron elaborados por, al menos, tres talleres, con distintos tamaños, algunos notablemente pequeños. Finalizada la visita, nos trasladaremos hasta un restaurante local para almorzar.

Por la tarde recorreremos, en Esquivias, los interiores de la Casa de Cervantes mediante una visita guiada. Esta casa perteneció al hidalgo Don Alonso Quijada Salazar. Gran número de biógrafos consideran a este hidalgo como el primer boceto donde se inspiró Cervantes para crear su personaje universal D. Quijote de la Mancha. A la hora indicada, emprenderemos el camino de regreso a Madrid. Breves paradas en ruta. Fin del viaje.

### Condiciones específicas de este viaje

50 plazas / Inscripciones a partir del 7 de noviembre.

Precio: 20 euros / Incluye: transporte, guía acompañante, almuerzo, agua y vino.



5



# Condiciones generales para todos los viajes y visitas culturales del año 2011

**INFORMACIÓN, INSCRIPCIONES Y PRESENTACIÓN DE DOCUMENTACIÓN:** Negociado de Participación Ciudadana del Distrito de Tetuán (Simancas, 6), en horario de 9:00 a 11:00 horas.

**REQUISITOS IMPRESCINDIBLES PARA LA INSCRIPCIÓN:** La preinscripción se realizará a partir del día indicado para cada uno de los viajes y visitas culturales. Durante los dos primeros días, podrán preinscribirse únicamente los empadronados en el Distrito (extremo que comprobará el Negociado de Participación Ciudadana) y los que acrediten mediante la presentación de cualquier documento (nómina, certificado de empresa...) tener la dirección laboral en este Distrito, entregándoles un número para el posible sorteo de adjudicación de plazas.

Si el número de personas que se inscriban los dos primeros días supera el número de plazas ofertadas, se realizará un sorteo público para la adjudicación de éstas a las 11:00 h. del segundo día de preinscripción. El resultado se podrá conocer asistiendo a éste o llamando por teléfono a los números (91 513 32 48/91 513 31 84), quedando en lista de espera aquellas que no hayan resultado adjudicatarias. A partir de ese momento, se dispondrá de dos días para recoger el abonaré.

La mecánica del sorteo será: todos los números de las preinscripciones que se hayan formulado se introducirán en un sobre del que se extraerá uno de ellos, a partir del cual se contarán tantas personas como plazas se oferten en el viaje. En el supuesto de que una persona se inscriba dos o más veces para el mismo viaje, o los datos de la preinscripción no estén completos, será excluido del sorteo el número que se le entregó.

Si el número de personas que se inscriban los dos primeros días no supera el número de plazas ofertadas, se procederá a partir del tercer día a inscribir a público en general hasta completar el número de plazas ofertadas.

**CONDICIONES:** Cada persona podrá formalizar un máximo de dos plazas, por las que obtendrá un solo número para el sorteo. Estas plazas no serán definitivas hasta que no justifique su abono, para ello, se dispondrá de un máximo de dos días, desde la fecha del sorteo, para la recogida del abonaré y de dos días para formalizar el pago y entregar la copia sellada de éste en el lugar de inscripción. Si en este plazo no se ha recibido el justificante de pago, las plazas se adjudicarán al siguiente que corresponda, según la lista de espera.

**EL PRECIO INCLUYE:** Autocar de última generación para todos los recorridos y traslados que se especifiquen. Hoteles de categoría de cuatro estrellas, en régimen de pensión completa, excepto mejoras que se detallen en cada viaje. Agua y vino en las comidas y cenas. Guía acompañante. Guías locales cuando sean necesarios. Seguro turístico individualizado.

**EL PRECIO NO INCLUYE:** Extras en hoteles. Suplemento en habitación individual (la disponibilidad de habitaciones individuales se confirmará el día del sorteo de las plazas). Entradas a monumentos, museos, recintos arqueológicos, salvo los especificados en cada viaje.

**HORARIO Y LUGAR DE SALIDA:** En todas las visitas y viajes culturales detallados anteriormente el horario de salida se confirmará en el momento de la inscripción.

**ANULACIONES PARA LOS VIAJES Y VISITAS CULTURALES:** En caso de anulación por parte del usuario, la baja afectará a las plazas asignadas para el sorteo.

Si es por causa justificada y debidamente acreditada, la Junta de Distrito procederá a la devolución del importe satisfecho en base a lo dispuesto en el art. 160 del RDL 1/2007, donde se recogen los criterios de penalización señalados a continuación:

Entre 15 y 10 días de antelación a la salida: 5% de penalización.

Entre 9 y 3 días de antelación a la salida: 15% de penalización.

Dentro de las 48 horas anteriores a la salida: 25% de penalización.

En caso de no presentación en la salida, no tendrá derecho a devolución alguna.

El Distrito de Tetuán se reserva el derecho de modificar las fechas de realización de los viajes por inconvenientes climatológicos, así como los itinerarios propuestos.

LAS INSCRIPCIONES SUPONEN LA PLENA ACEPTACIÓN DE LAS CONDICIONES ANTERIORES.

**Fotografías:**

Base fotográfica de TurMedia Turismo y Thinkstock, excepto:

- 1 Flickr / Pablo Sánchez
- 2 Flickr / ElCaminodeSantiago092006
- 3 Flickr / Neil Cummings
- 4 Flickr / dougle\_2k
- 5 Flickr / Isaacus



## Información, inscripciones y presentación de documentación

Negociado de Participación Ciudadana  
Simancas, 6  
Tels. 91 513 32 48 / 31 84  
Horario: de 9:00 a 11:00 h.



# Viajes con cultura'11

